

石見幼稚園 地域だよ!

令和2年12月21日号

浜田市立石見幼稚園

12月5日(土)生活発表会を行いました。「みんなすてき！」な発表会になりました。

今年度はコロナ禍ということで、入場者数の制限、プログラム毎に観覧場所の移動や換気タイム等、様々な対策を講じた中での開催となりました。

子ども達は、発表会の練習を重ねる中で、多くのことを経験してきました。どんなことを舞台で発表するのかをみんなで考え合ったり、劇の役や楽器選びに悩んだり…、発表練習が進む中では、セリフを言うタイミングが覚えられなかったり、並ぶ場所や順番に迷ったり、「大丈夫かな～？」と心配することもありましたが、そういった経験を積む中で、みんなでどうしていくべきかと考え合って解決してきました。次第に仲間で教え合う姿も始め、当日は助け合いながらも、自信をもって発表する姿を見る事ができました。

オープニングではお客様の姿に圧倒されて、緊張感から正面を向きづらかったり、逆にお家の人に一生懸命手を振ったりする姿も見られましたが、子どもたちの「今」の素敵な育ちの姿を保護者の皆様に見ていただきました。ラストプログラムでは、成長した子ども達の姿に思わず涙がこぼれそうな方もおられ、感動のフィナーレでした。



「もも組探検隊」

幼稚園生活で楽しんでいることを発表。マット運動、クイズ＆なぞなぞ、転がしドッヂ、折り紙。元気な自己紹介も立派でした！



劇「グリーンマンントのビーマンマン」
もも組さんはこの劇が大好き。役になりきり楽しく演じました。発表する楽しさを満喫できたステージでした。



劇「プレーメンの音楽隊」

年長の劇は3密にならないようにと、舞台構成を悩みながら、作られていきました。動物たちの相談はマスク着用。しゃんぽりと歩く役になりきった姿、ひとつずつ役を1人か2人でも演じていけるのは、さすが年長さんです！



「きみがすてき」

いわみっこテレビ中継から始まる年長最後の発表。一人一人の持ち味が出ていました。友だちの素敵などころを発表する場面、8人で歌う「ありがとうの花」、胸に込み上げてくるものがありました。残り少ない園生活をまだまだ楽しんでほしいです！

「誕生会で見せたいな！」「チャレンジしたい！」意欲満々！！

12月の誕生会の前日、遊びで作った折り紙人形で人形劇が始まりました。お友達がお客様になってくれたことで「明日の誕生会でもみんなに見せたいな！」という気持ちが膨らみ、午後から自主練習が遊戯室で始まっていた。発表会を機に、演じる楽しさやお客様に観てもらえる嬉しさを実感してきたからこそその姿です。

さて、誕生会での自主上演では、オリジナルのお話ということで自己紹介あり、かくれんぼあり、最後は誕生会場面でケーキ登場、歯磨きシーン、きらきら星の合奏までありました。人形だけでなく楽器で効果音を担当する年長児もいたり、子どもたちの成長ぶりにピックリさせられました。

発表会を機に、「運動遊びをしたい！」といった挑戦意欲も湧いてきています。遊戯室で跳び箱やマット、鉄棒などを組み合わせてコースが出来上がり、仲間と一緒に挑戦しています。順番を待つことも、とても上手になりました。また、安全面に気を付けることも身についてきて、跳び箱を跳び越えた後、ずれてしまったマットを次の人のために直す姿も見られます。他にもフラフープを回しながら移動する技にチャレンジしたり、園庭では縄跳びや大縄跳びに夢中になつたりしている姿も見られます。何度も挑戦し出来るようになったことを「〇〇ができるようになったの。後で見に来てください！」と声を弾ませて報告しにする姿も。友達の姿を見る上で「自分もやってみよう！」という意欲に繋がっています。



当番活動も毎日頑張っています！

大人は凍えそうに思う日でも、子どもたちは本当に元気です。登園後9時から当番活動が開始されます。生き物の餌やり、絵本の整理整頓、靴箱の掃除や廊下の拭き掃除、草抜きなどグループ（4人ずつ）の仲間と一緒に負けずに頑張っています。

当番活動では集団生活の中で必要な役割を仲間と一緒に励まし合い力を合わせて行います。これまで、大人の力を借りてできていたことが、徐々に自分たちの力で成し遂げることができます。さらに、感謝されて嬉しいで嬉しい気持ちにもなっています。



雑巾かけ頑張っています。

次回びよびよの会のご案内

期 日	令和3年1月20日(水)
時 間	10:00~11:15 (受付/9:30~10:00)
場 所	石見幼稚園
内 容	幼稚園で園児と一緒に楽しく遊びましょう！ びよびよの会修了式も行います。
持ち物	タオル・着替え・水筒など各自必要なものをご用意ください。

<問い合わせ先：石見幼稚園 TEL22-0493>

＜次年度の入園申し込み受付について＞ 令和3年1月に受付期間があります。

詳しくは「広報はまだ1月号」をご覧ください。入園をお待ちしております！！